

Motion des agents en grève le 13/02/17



Monsieur le président directeur général.

80 à 90% des informaticiens étaient en grève hier. Une énorme crise de confiance s'est installée suite à la mise en place du RIFSEEP en décembre sans concertation ni communication. Un sentiment profond de trahison s'exprime ici !

Avec la perte de la prime informatique, la reconnaissance du métier d'informaticien est bafouée.

Depuis toujours, les informaticiens de notre établissement ont été recrutés sur des concours spécifiques liés à la technicité informatique. En 2009, cette spécificité avait d'ailleurs été sanctuarisée dans le décret n° 2010-1246, sous la forme d'une garantie de rémunération.

Les dispositions insidieuses mises en place sont en total contradiction avec le « Plan Stratégique de l'ASP » qui prône transparence, maîtrise du SI et internalisation, et qui avait fait naître des espoirs forts auprès des informaticiens.

Quelle DIT voulez-vous réellement pour l'ASP ?

Nos revendications sont légitimes, nous exigeons :

- A défaut de corps spécifiques d'informaticiens.
 1. Le gel du processus de disparition de la GRN2 et la restitution des sommes injustement retirées.
 2. La mise en place d'un régime indemnitaire qui reconnaisse la technicité de nos fonctions.

La mobilisation et les échanges effectués hier en AG ont montré l'unité des différents statuts (fonctionnaires de tout corps, statut unifié, CDI, CDD, ...) sur ces revendications.

Seule une réponse positive de votre part à ces dernières permettra la reprise du dialogue.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ce dossier.

Les informaticiens et leurs représentants.